



Première matinée romaine

publié le 10/03/2015 - mis à jour le 02/05/2019

Nous mangeons actuellement une excellente assiette de pâtes au pied du Colisée.

Ce matin nous avons visité le forum romain, le Palatin et la colonne Trajane.

Nous enchaînons cet après midi avec le Circus Maximus et les Thermes de Caracalla.

Le long voyage s'est très bien passé.

Prochaines nouvelles très bientôt.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.